

# LLUVIA PONE EN JAQUE AL PUERTO

40 minutos de lluvia y tormenta eléctrica

1.5 metros alcanzó el nivel de agua en algunas zonas

Precipitaciones afectaron colonias y al centro de la ciudad

PRIMERA 06

Veracruz, Ver., a Viernes 03 de Agosto de 2018

eldictamen.mx

\$8

Año 120 No. 43499



# EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTINEZ DE ABUID

## Cuitláhuac busca frenar ambiciones de Yunes

Se reunió con maestros y afirmó que no permitirá rematen bienes del IPE

EDUARDO ANDRADE / El Dictamen

**E**n una reunión con dirigentes sindicales de los trabajadores del estado y magisterio, el gobernador electo Cuitláhuac García Jiménez, ofreció sostener un diálogo constante con estas organizaciones, para fortalecer los derechos de todos sus agremiados.

Hizo un esfuerzo porque todos los maestros y trabajadores del gobierno estatal se vuelvan críticos, supervisores de las acciones que lleva a cabo la actual administración, que pretende rematar todos los bienes del



El gobernador electo Cuauhtémoc García Jiménez se reunió con dirigentes sindicales de los trabajadores del estado y magisterio, acompañado de Daniela Griego.

IPE y eso -dijo-, no hay que permitirlo.

Insistió en disminuir salarios y compensaciones a los funcionarios públicos del primer círculo, para lograr un ahorro en el primer año de 7 mil millones de pesos que podría llegar a los 12 mil millones, al tiempo que sostuvo que al resto de los empleados no se les afectaría en sus percepciones.

“El gobierno actual está dejando al estado en una situación muy complicada, por lo que tendremos que buscar la forma de atender esa situación, para pagarle al IPE y tramitar ante la Federación una condonación de dos mil millones de pesos que adeuda la Universidad Veracruzana al SAT, por el Impuesto Sobre la Renta”, dijo.

PRIMERA 02

Habitantes de Ayahualulco exigen ahora Consejo Municipal Se quejan de nula legalidad y honradez del alcalde

MARIO CARRILLO TEJEDA / El Dictamen / XALAPA

Ciudadanos del municipio de Ayahualulco, exigen la instalación de un Consejo Municipal ante la nula legalidad y honradez, lealtad, imparcialidad de parte del alcalde Filiberto Morales Rosas por tráfico de influencias, abuso de autoridad; piden al Congreso, practique una auditoría pues se sospechan malos manejos.

En conferencia de prensa, a nombre de los inconformes, quienes hasta ayer tenían tomado el palacio municipal, el presidente de la organización Trabajando por un Gran Estado por el Progreso de un Gran País (TPUGE), Oscar Arcos Roldán, pidió al gobernador en funciones y al electo Cuauhtémoc García Jiménez, intervengan en la solución del conflicto.

Dijo que en Ayahualulco no existe gobernabilidad y consideró necesario que se nombre un Consejo Municipal que sea el encargado de garantizar que exista un verdadero gobierno, pues refirió que la población no quiere al actual alcalde, quien prácticamente hace lo que su hermano Abundio le ordena.

PRIMERA 02

## Aseguran a 62 migrantes; 18 son menores de edad

FABRIZIO CARDIEL / El Dictamen

En un operativo en coordinación entre la Policía Federal y el Instituto Nacional de Migración (INM), llevado a cabo en el estado, se logró la intervención de un presunto pollero y el aseguramiento de 62 indocumentados originarios de dos países de Centroamérica, Guatemala y Honduras. Se indicó que en el marco el despliegue operativo en todo el país para combatir la trata de personas en colaboración con el Instituto Nacional de Migración, se logró la ubicación en el kilómetro 008+000, de la carretera 150 Córdoba-Botánica, de un camión de pasajeros, sin rótulos en color blanco, con

placas de circulación 114 HU 2.

Al realizar la revisión en el interior y entrevistar a los pasajeros del camión el personal del Instituto Nacional de Migración, se percató que eran transportados 62 personas extranjeras, 58 hombres y 10 mujeres, de los cuales 18 son menores de edad, indicando las personas que todos eran de dos nacionalidades, 56 guatemaltecos y 6 hondureños. Quedando en calidad de detenido el presunto pollero y conductor del camión, identificado como Raúl S.S., el que será presentado ante la autoridad federal competente y se le podría iniciar el proceso por violar las leyes migratorias y el posible delito de trata de personas.



En operativo detiene la Policía Federal a “pollero”.



El triatleta veracruzano Crisanto Grajales.

Crisanto Grajales ganó oro en relevos mixtos de Barranquilla

JUAN MORA OCHOA / El Dictamen

El triatleta veracruzano Crisanto Grajales, brilló este jueves al lograr el oro en la modalidad de relevos mixtos de los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, junto al también sabio la veracruzana Michelle Flipo.

Con este resultado Grajales Valencia sumó su tercera medalla, siendo la plata en individual y el oro por equipo del pasado miércoles en esta misma competencia.

DEPORTES 01

López Obrador se reunió con embajador chino Qiu Xiaoqi

Buscará bajar el déficit con el país asiático

PRIMERA 02



AGENCIA EFE / D. GARCÍA

## Veracruz tendrá parque inclusivo

Se ubicará a un costado del Parque Ecológico

PRIMERA 02



AGENCIA EFE / D. GARCÍA

## EDITORIALES

Buenos Días	7
La Costumbre	7
Atila	7
Palabra de Mujer	7

## NACIONAL

Cursará niño genio licenciatura de Física Biomédica en la UNAM



## NACIONAL

ONU falla a favor de Lydia Cacho; estado debe reparar el daño



## SUSCRIPCIONES:

9-31-17-45 EXT. 333

ISSN 2007-2899

